

# LA SOZOBRA QUE VIVE NUESTRO PUEBLO, ANTE UN EVENTUAL SISMO DE GRAN MAGNITUD.

**L**a provincia de Cartago y sus alrededores, son uno de los sectores del país que viven pendientes de una nueva catástrofe producida por eventos de la naturaleza.

Dentro del área en mención encontramos el cantón de Turrialba, y sus distritos entre ellos la Suiza y más adentro poblados como Twis, Platanillo, que se ubican sobre el camino que va a Grano de Oro de Turrialba y a la Reserva Indígena del Chirripó. El caso, es que a raíz del recién pasado terremoto, estas comunidades ha quedado muy afectadas, tanto en la destrucción de algunas viviendas, así como los derrumbes habidos. Esto como es lógico, que en una zona de alto riesgo como lo es Cartago, Turrialba y sus alrededores, por las

fallas que ahí existen, mantienen en gran tensión a todas estas comunidades, en donde se puede observar que muchas familias, mantiene a la par de sus casas, tiendas de campañas, manteados, lonas, es decir, que es muy probable que durante las noches, no duermen en sus casas, sino que lo hacen en esas especies de carpas o tiendas de campaña que de alguna manera se han diligenciado.

Ahora, lo más importante, del caso, es que los vecinos de estas comunidades manifiestan que se encuentran totalmente desamparados, que la ayuda recibida es muy poca, y que la Cruz Roja Costarricense, prácticamente no cuenta con los recursos para poder mantenerse.

Ahora, bien, si estas poblaciones se encuentran desprotegidas, no sabemos en que condiciones se puedan encontrar muchas familias campesinas que viven más allá y en lo alto del Chirripó (caso de Grano de Oro, El Quetzal y los mismos indígenas de la Reserva). Entendemos el sentimiento de todas estas familias, que al sentirse solas y desprotegidas, se preguntan ¿Qué pasará si ocurre una tragedia aún mayor, que la recién pasada? Como es lógico la incertidumbre es grande y este pueblo merece una respuesta.

## COMUNIDAD DE BARRIO CORAZON DE JESUS DE LIBERIA, EXIGEN A LA MUNICIPALIDAD PRONTA SOLUCION AL PROBLEMA DE LA BASURA.

Los vecinos del Barrio Corazón de Jesús del Cantón de Liberia, exigen a la Municipalidad, buscar pronta solución al problema de la falta de recolección de las basuras, pues manifiestan que esta situación ya se vuelve insostenible, ya que cada día la suciedad y falta de higiene en la localidad es un atentado contra la salud del pueblo, pues de continuar así la situación, es de esperar que se pueda dar un brote de cualquier epidemia.

En esa comunidad viven más de cuatrocientos cincuenta familias, sumando un promedio de unas quince mil personas. Es por ello que hacen un urgente llamado a toda la población con el fin de organizarse y tratar de esa forma de hacerse sentir ante la Municipalidad de Liberia.

Ahora bien, manifiestan que al igual que el problema de la falta de recolección de basura, padecen de problemática de las aguas negras, pues no existen los alcantarillados necesarios, y esto es motivo de gran preocupación porque de ahí puede venir enfermedades que atentan contra la salud del pueblo.

Por otro lado, afirman que esta población padece grandes males como lo es la falta de empleo, pues como bien se sabe la provincia de Guanacaste es prácticamente un desierto, lo cual ahunado al alto costo de la vida, impuesto por los gobiernos que al aplicar la políticas neo-liberales, impuestas por las financieras internacionales, esto trae como conclusión, de que haya mucha desesperación entre la población del Barrio Corazón de Jesús de Liberia, y es por ello que exigen a la municipalidad que resuelva de una vez todos estos problemas.

Corresponsal.

## LA JUVENTUD VANGUARDISTA COSTARRICENSE

INVITA

### ACTIVIDADES DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO SALVADOREÑO.

El acto se realizará el sábado 4 de mayo a partir de la cinco tarde.

### PROGRAMA

- 1.- Videoforo a cargo de un representante del FMLN e intercambio de opiniones entre los participantes.
- 2.- Actividad cultural a cargo de cantautores populares.
- 3.- Venta de comida típica salvadoreña.

### Lugar

Local del PVP situado 400 metros al sur de la iglesia del Zapote.  
Tel: 53-16-87.